

V0663/22

**Mitgliedschaft im Zweckverband Informationstechnik Franken**  
**(Referent: Herr Kuch)**

**Stadtrat vom 25.10.2022**

Stadträtin Mayr möchte wissen, ob es eine besondere Affinität zu dem Zweckverband Informationstechnik Franken gebe.

Herr Kuch versichert, dass die beantragte Mitgliedschaft nichts mit seiner Heimat oder seinen fränkischen Wurzeln zu tun habe. Aus dem Stadtarchiv sei der Wunsch geäußert worden, eine bestimmte Softwarelösung für das sogenannte Langzeitarchiv auszuwählen. Dazu habe es im Wesentlichen drei Alternativen zur Auswahl gegeben. Entweder sich selbst eine Software anzuschaffen und zu administrieren (welche die teuerste Variante gewesen wäre), dem Bundesverband beizutreten oder Mitglied im Zweckverband Informationstechnik Franken zu werden. Dem Bundesverband beizutreten wäre eine deutlich günstigere Alternative zur eigenen Anschaffung gewesen, informiert Herr Kuch. Da er aber durch seine fränkischen Wurzeln Kenntnis davon habe, dass dieser Zweckverband ebenfalls in diesem Bundesverband vertreten sei und dass es für die Mitglieder des Zweckverbandes eine noch kostengünstigere Lösung gebe habe er sich mit dem Verantwortlichen der Geschäftsstelle in Fürth in Verbindung gesetzt. Der Geschäftsführer des Zweckverbandes habe ihm das Angebot gemacht, die Stadt Ingolstadt als Mitglied aufzunehmen. Die Entscheidung hierfür stehe allerdings in der Zweckverbandsversammlung noch aus. Die Chancen hierfür stehen positiv, so Personalreferent Herr Kuch.

**Mit allen Stimmen:**

Entsprechend dem Antrag genehmigt.